



Para ello, la Asociación de Ganado Angus de Magallanes, contó nada menos que con la presencia de representantes del Departamento de

Agricultura y Ganadería del estado de Montana, Estados Unidos, junto a una delegación de una docena de productores americanos, como

también un director y representantes de la Asociación Nacional de Criadores de Ganado Angus de Argentina, acentuando la relevancia

del evento y manifestando grandes expectativas de futuro junto al presidente de la Asociación Chilena de Criadores de Angus, quien tam-

bién formó parte del evento.

El resultado no pudo ser más exitoso, tal y como lo relataron, algunos de sus participantes.

Brian Corcoran, presidente de Angus Magallanes, declaró: "Hoy estamos acá en Río Verde, en nuestra primera jornada de venta de toros de primavera, ha sido una criada muy linda, cumplió todas las expectativas que teníamos. Se vendió todos los animales que teníamos a venta. Hoy día, teníamos 40 animales en la pista, de los cuales 33 salían a venta y el resto era exposición, pero todo lo que estaba para venta, se vendió a buenos precios".

Agrega que la convocatoria superó con creces las expectativas. "Teníamos espacio para 80 asistentes, llegaron 125 y pudimos atenderlos a todos".

Explicó que el objetivo de la asociación es hacer dos grandes eventos al año. "Este remate y exposición de primavera, que es el momento más adecuado para vender reproductores". Y después, Asogama, a fines del verano. "Por eso, hicimos

esto, porque Asogama es buena para vender ovejas, pero no tan buena para vender vacuno, sin embargo, es un muy buen lugar para mostrar lo que hacemos y jamás van a ser remates excluyentes, mientras más remates haya, mejor para el sector", indica.

Jimmy Peede, presidente de la Asociación Chilena de Criadores de Angus, también se muestra entusiasta. "El evento que acaba de finalizar superó absolutamente las expectativas que tenía, viniendo desde otra zona y, creo que claramente también, de los organizadores. Fue un éxito rotundo, buenos precios, un remate muy ágil, muy bonito, muy entretenido, se vio muy buena genética y se vendió muy buena genética. Felicito a los organizadores y a la Asociación de Angus de Magallanes, a su presidente en particular, Brian Corcoran, creo que ha sido el motor de esto. Han hecho un magnífico evento".

Al mirar al futuro, Peede pone lo ocurrido en perspectiva. "Como un primer evento, la verdad que fantástico, es el primer remate de toros



GANADO DE EXCELENTE CALIDAD ESTUVO PRESENTE EN EL EVENTO REALIZADO EN RÍO VERDE.